



# ゆいぐみだより

2019年6月

尚徳福祉会 馬橋保育園



保護者会へのご参加ありがとうございました。子どもたちの保育園やおうちでの姿について、いろんな角度から情報交換を行うことができ、実り多い会となりました。さて、6月からはいよいよシャワーや水あそびが始まります。例年以上の暑さに「早くプールに入りたい!」と子どもたちは待ちきれない様子です。また裸足になり、色水あそびや泥んこあそび、フィンガーペインティングなどの感触あそびを、思い切り楽しめる季節でもあります。梅雨時期の健康に留意しながらも、子どもと一緒に様々な経験を積んでいきたいと思えます。

保護者の皆さんにはシャワーやプールに関する毎日の健康チェック、タオルや持ち物への記名を今一度確認していただくなど、今後ともご協力をよろしくお願いいたします。

## 今月のわらい

- 梅雨期を清潔・安全に過ごすことの大切さを知り、健康的で心地良い生活ができるようにする。
- 友だちと一緒に、水・砂・泥などの感触あそびや表現あそびを楽しむ。
- 友だちと協力して、物事をやり遂げようとする気持ちを持つ。

## 今月の予定

- 13日(木) 英語であそぼう・眼科健診
- 18日(火) お話し会
- 19日(水) 身体計測
- 20日(木) 耳鼻科健診
- 25日(火) プール開き
- 27日(木) 英語であそぼう
- 28日(金) 避難訓練



## 「せんせい、大縄やりたいから、まわしてね!」

今、園庭では大縄跳びがブームです。「記録に挑戦する!」という子は「いち、にー、さん、しー」と保育士に数えてもらい、途中でつかえると悔しそうな表情になります。次に跳ぶとき、「さっき止まった36から数えてね」と言うこともあり、たちまち記録は100を超えることも。また「くまさんくまさん」などの技跳びを楽しむ子もいます。ころんで手を地面について泣くこともありますが、「軍手はめて続ける!」と負けません。大縄の上手なひまわり組さんが跳ぶと、真剣な表情で観察するゆり組さんです。

## 「グループのなまえ、じぶんたちで決めたよ」

席替えをしたとき、「新しいグループの名前を、果物の名前の中から考えてください」と声かけしました。最初は担任に向かって「イチゴがいい」などと意見をぶつけていた子どもたちですが、「同じテーブルの人と話し合って決めてみたら?」の提案に、お互いが自分の意見を出し合うようになりました。どうなるかなと心配したのですが、「名前決まったよ」と4つのグループとも嬉しそうに発表してくれました。

## 6月生まれのお友だち

★おたんじょうび おめでとう★



## お知らせとお願い

走ったり大縄をしたりして、転んでヒザ等を擦りむく場面や、足を蚊にさされる頻度も高まっていますので、半袖Tシャツ+長ズボンの着用をお勧めします。